

Creamy Business

(Gründungsjahr: 0 seit Creamy Buisness geburt)

Deutsch

Creamy Business ist der Ursprung des Uncivilized-Funk-Pop. Ihr Sound ist sowohl vertraut als auch unzuordenbar. Mit ihren Ohrwurm induzierenden Popsongs und rhythmischen Funk Hymnen, lassen sie ihr Publikum ins Schwingen kommen, wobei ihre instrumental-Geschichten in eine andere Welt verführen. Mit ihrer eigenen Art der Komposition kommunizieren sie ihre Botschaft mit Humor auf eine familiär überraschende Weise. Zusammengefasst, kann das Phänomen Creamy Business in unvollständigem Ausmaß folgendermaßen erfasst werden: Überschwappende Euphorie.



English

Creamy Business is the origin of Uncivilized-Funk-Pop. Their Sound seems familiarly unknown, with catchy pop songs and rhythmic funk anthems to convince the room to swing. However, the seduction to another world happens through their instrumentally told stories, which are able to create a common fantasy without words. It is their ability to convey joy without remaining superficial that claims the listeners attention. The experience of the Creamy Business phenomenon can be summarized with: overwhelming euphoria.

Moritz Wenzel (Guitar, Vocals)

Stefan Raschbacher (Bass, Vocals)

Mathäus Steurer (Drums, Vocals)